

Aplican movimiento de cuadros en Cárdenas

Última actualización: Martes, 21 Febrero 2023 15:55

Visto: 230

[Redacción TV Yumurí](#)

En Pleno del Comité municipal del Partido en Cárdenas, Antonio Víctor González Imbert fue liberado de sus funciones como primer Secretario para cumplir otras tareas dentro de la organización política. En su lugar fue nombrado Zaid Javier Díaz Méndez, quien se desempeñaba como miembro del Buró Ejecutivo en la atención a la esfera política-ideológica.

La primera secretaria del Partido en la provincia, Susely Morfa González, explicó que la liberación responde al traslado del dirigente para asumir similar responsabilidad en otro municipio de la provincia.

González Imbert tiene amplia experiencia en la dirección partidista y resultados positivos en la conducción política de Cárdenas durante años difíciles para el país, en los que con exigencia y liderazgo propició la transformación e impulso de obras sociales.

Los integrantes del Pleno aprobaron el movimiento de cuadros, a la vez que resaltaron las cualidades revolucionarias y vocación de servicio de ambos dirigentes. (ALH)

Daniel Santiesteban